

KIM

Rutin Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat, Polsek Narmada Ajak Tokoh Masyarakat Jaga Harkamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 21:08



Lombok Barat NTB - Dalam rangka terus menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB rutin melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang kali ini mengunjungi Tokoh Masyarakat Desa Mekarsari Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (11/08/2023)

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S. Sos, SH, MH didampingi Unit Patroli Polsek Narmada dan Babinkamtibmas Desa Mekar Sari Aipda I Komang Wirawan disambut Ir. H. Jumahir sekaligus sebagai Calon Anggota DPRD Kab Lombok Barat dari Partai Golkar Dapil 5 Narmada - Lingsar.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat rutin setiap pekannya ini untuk mendengar secara langsung curhatan dari Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan masyarakat mengenai saran, kritikan, masukan serta pengaduan dari masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian khususnya Polsek Narmada.

" Kegiatan ini merupakan prioritas sebagai bentuk interaksi secara langsung Polri dalam hal ini Polsek Narmada dengan masyarakat untuk mendengarkan yang selama ini lakukan serta tindakan Kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat ", ucapnya

Kapolsek juga menjelaskan sekaligus mengajak kepada bakal calon legislatif dan masyarakat untuk bersama sama saling menjaga Harkamtibmas dan selalu memberikan imbauan kepada pendukung atau timnya mendukung Pemilu Tahun 2024 berjalan aman dan kondusif.

" Bagi kami yang memiliki masyarakat pedesaan terus dilakukan upaya preventif, edukasi dan berdialogis sehingga masyarakat bisa mengetahui serta memahami pentingnya Harkamtibmas", pungkasnya.

Ir. H. Jumahir juga menegaskan hal yang sama kami selalu mematuhi dan mendukung penuh pihak Kepolisian dan terimakasih kepada Polsek Narmada selalu bisa hadir mendekati diri dengan masyarakat.(Adb)